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Seduta del Consiglio Comunale 5 maggio 2005 

Intervento del Consigliere De Albertis  

2. SINERGIA DI FORZE 

PUBBLICHE E PRIVATE PER 

RISOLVERE IL PROBLEMA 

CASA 

 

D'accordo col Presidente Giobbi, abbiamo sostituito l'emendamento che era 

stato firmato appunto da tutta la Maggioranza e quindi anche da Alleanza 

Nazionale, e precisavo, come già avevamo parlato nello scorso Consiglio 

relativamente a un emendamento precedente, che, come anche uscito da 

una Commissione fatta con tutti gli operatori di settore e con tutte le forze 

presenti, noi andiamo a chiedere una sinergia delle forze per risolvere il 

‘problema casa’ e quindi per andare a costruire case e rispondere a una 

domanda di Milano: case in edilizia sociale e case in edilizia convenzionata, 

locazione e vendita. Avevamo appunto precisato che una cosa 

fondamentale che era emersa per poter chiamare a raccolta tutte le forze 

per contribuire alla soluzione del problema era anche l’abbattimento degli 
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oneri finanziari, e continuiamo anche con questi emendamenti su questa 

strada, facendo presente anche il perché dei 15 anni. Perché 15 anni è 

comunque la durata dei mutui fondiari e quindi 15 anni è un periodo 

compatibile con un piano finanziario che si sia ragionevole. Pertanto, 

avendo firmato l'emendamento che è stato ritirato, naturalmente per 

queste stesse motivazioni è come se avessimo firmato anche questo, che è 

più completo e più preciso, ovviamente siamo favorevoli”.  
 


